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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １７ 

令和 ２年 ５月２８日 

午前・午後 ３時００分    

議会名 令和 ２ 年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２４ 番 高 橋   功    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．令和元年東日本台風（台

風第１９号）に係るこれまで

の対応と今後について 

（１）災害見舞金の支給につ

いて 

 

 

 

 

 

（２）災害義援金の配分につ

いて 

 

 

 

 

 

（３）災害ごみの受入れにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

①災害見舞金の内容について伺います。 

 

②災害見舞金の支給経過を伺います。 

 

③期限内に申請できなかった市民への対応はあった

か伺います。 

 

①全国から本市へ寄せられた義援金の金額を伺いま

す。 

 

②災害義援金の現在までの配分の内容を伺います。 

 

③今後も支給される場合の対応を伺います。 

 

①災害ごみ（家庭ごみのみ）の受入れの延長の経過

を伺います。 

 

②家電４品目の無料での受入れを３月末日で終了し

た理由を伺います。 
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（４）小曽戸川の災害復旧に

ついて 

 

 

 

 

 

（５）避難所について 

 

 

①小曽戸川の氾濫による流域地区の被害に対し、本

市の見解を伺います。 

 

②今後、小曽戸川の災害復旧が進捗すると思われる

が、河川管理者側の事業内容はどのように進むの

か伺います。 

 

①２０２３年４月開校予定の葛生義務教育学校の開

校準備委員会が５月２２日に開催され、その席上、

全体配置図の説明がありました。現在、葛生中学

校は指定避難所となっており、校庭への出入口が

狭く、乗用車等の通行が困難であるとの意見が多

く、見直しを行うべきと思われるが、市の見解を

伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


